

Mit offenen Augen unterwegs

WEINSALON AM 9. FEBRUAR 2024



Ölmalerei von
Adelheid Schneider



Adelheid Schneider malt und lebt in Stuttgart-Degerloch. Seit vielen Jahren beschäftigt sie sich mit der Ölmalerei. Ihr künstlerisches Talent bildete sie an verschiedenen Kunstschulen und in einigen Ateliers aus. Sie findet ihre Motive in der Natur, auf Reisen, im Alltag und in der Fantasie. Es ist ihr wichtig, dass dem Betrachter Raum

gelassen wird für seine Sichtweise und Gedanken.

Adelheid Schneider malt, weil Kreativität schon immer zu ihrem Leben gehört. Es gab und gibt immer wieder Gruppen- und Einzelausstellungen. Sie ist Mitglied im Stuttgarter Künstlerbund wo sie zuletzt im November im Stuttgarter Stadtpalais anlässlich der 125 Jahresfeier mit ausstellen durfte.



VERNISSAGE: Freitag, den 9. Februar 2024 um 19 Uhr - Einführung in die Ausstellung durch Bernd Mückenhaupt, Vorstand Stuttgarter Künstlerbund - Eintritt frei.

WEINSALON: Raum für Unterhaltung, Wein, Kunst und Kultur

WEIN DES MONATS IM FEBRUAR: VON STETTEN Die Damen von Zweigelt

VINOTHEK: Lounge-Atmosphäre: Entspannen & Genießen

WEINKOST: Ausgezeichnete Weine, ebbes drzu

AUSSTELLUNG: 9. Februar bis 5. März 2024

ÖFFNUNGSZEITEN DER AUSSTELLUNG:

Montags geschlossen, Dienstags & Mittwochs 9-17 Uhr,

Donnerstags & Freitags 9-18 Uhr, Samstags 9-14 Uhr

Wir freuen uns auf Ihren Besuch. Ihre Familie Kern



Wilhelm-Maybach-Straße 25
71394 Kernen-Rommelshausen
Telefon 0 71 51-27 66 79-0
E-Mail: info@kern-weine.de

WWW.KERN-WEINE.DE

 @WILHELMKERN1903

— WILHELM —
KERN
WEINFAMILIE SEIT 1903